



Zetzwil: Treffpunkt Schürmatt-Sommerfest

hg. Längst ist es zur schönen Tradition geworden, dass die Schürmatt den Sommer mit einem kunterbunten, fröhlichen Fest willkommen heisst. Für die Kinder bot das Sommerfest jede Menge Spiel und Spass. Die Kids konnten als Fischer ihr Glück versuchen, im Rollstuhl einen Parcours absolvieren, wunderschön glitzernde Seifenblasen durch die Lüfte tanzen lassen, ein buntes Armband filzen, eine Runde auf dem Karussell drehen, an der Kletterwand Mut beweisen oder mit den ferngesteuerten Autos über die Piste flitzen. Das Sommerfest stand unter dem Motto Drachentiere und so lachten einem überall freundlich gesinnte, fröhlich-bunte Drachen entgegen und ob dem riesigen Drachen, welcher sich auf der Wiese niedergelassen hatte, staunte so manch ein Besucher. Passend zum

Motto konnten sich mutige Drachenkämpfer oder solche, die es noch werden wollen, auf der Drachenschaukel mit einem gefährlich aussehenden Fabeltier fotografieren lassen. So viel Action machte natürlich hungrig und durstig und da boten die Schürmatt-Foodstände ein ebenso kunterbuntes Angebot oder aber die Kids konnten am Lagerfeuer ein feines Drachenbrot backen. Nicht fehlen durften die Verkaufsstände, wo die in der Schürmatt hergestellten Produkte präsentiert wurden. Die vielen fröhlich lachenden Gesichter, die zahlreichen Begegnungen, Spiel, Spass und ein paar unbeschwerte Stunden geniessen – das ist es, was das Sommerfest der Schürmatt Jahr für Jahr aufs Neue so besonders macht. (Bilder: hg.)